
DOTT.  GIANLUIGI Santillo 
CONSIGLIERE PROVINCIALE  

DELEGATO AMBIENTE ED AFFARI GENERALI 

- Spett.le Presidente della Provincia di Caserta dott. Avv. 

Giorgio Magliocca – Sede 

- Spett.le Responsabile Settore Viabilità provinciale Ing. 

Antonino Del Prete 

- Spett.le Consigliere Provinciale delegato alla Viabilità 

Mauro di Stefano 

- Epc Capigruppo Consiliari 

OGGETTO: Interrogazione a risposta scritta sullo stato delle 

strade provinciali. 

Il sottoscritto Gianluigi Santillo nato a San Potito Sannitico 

il 16/11/1966 ed ivi residente in Via Ascensione 26, nella 

propria qualità di Consigliere provinciale con delega 

all’Ambiente ed Affari Generali, ai sensi delle norme statutarie 

e regolamentarie di codesto Ente 

PREMESSO CHE: 

le avverse condizioni climatiche che hanno caratterizzato 

l'inverno nel nostro territorio ed in particolare la pioggia, la 

neve e le “gelate” degli ultimi giorni hanno aggravato la 

condizione in cui versano le strade dell’intera provincia e 

soprattutto quelle dell’alto casertano;  

sono giunte molte segnalazioni da parte dei cittadini e delle 

Istituzioni che denunciano pericolose voragini nelle strade di 

competenza dell’Ente; 



il dissesto del manto stradale molto probabilmente deriva dalla 

mancanza di manutenzione nonché dall’assenza dei dovuti 

controlli; 

CONSIDERATO CHE: 

lo stato delle strade non può di certo ritenersi in buona salute 

e ciò comporta un quotidiano disagio e addirittura in alcuni 

casi un vero e proprio pericolo per la circolazione; 

il Presidente e il responsabile dell'ufficio tecnico competente 

della Provincia assumono la posizione di garanzia, sulla base di 

una generale norma di diligenza che impone agli organi 

dell'amministrazione, rappresentativi o tecnici che siano, di 

vigilare, nell'ambito delle rispettive competenze, per evitare 

ai cittadini situazioni di pericolo derivanti dalla non adeguata 

manutenzione e dal non adeguato controllo dello stato delle 

strade. 

TANTO PREMESSO E CONSIDERATO 

SI INTERROGANO GLI ORGANI IN INDIRIZZO AL FINE DI ESSERE 

EDOTTO DI: 

quali interventi sono stati programmati, ad oggi, 

dall'Amministrazione provinciale per risolvere le problematiche 

sopra descritte;  

quali provvedimenti e tempestive disposizioni sono state emanate 

agli uffici al fine di ripristinare le condizioni di sicurezza 

delle strade di tutta la provincia; 

che tipo di qualità di bitume si utilizza oggi per effettuare le 

riparazioni nel territorio; 

quante sono le richieste di risarcimento danni per sinistri 

derivanti da strade dissestate pervenute nell’ultimo anno e a 

quanto ammonta il valore economico dei risarcimenti. 

Si chiede inoltre di acquisire l'elenco completo degli 

interventi effettuati negli ultimi dodici mesi nonché i 

risultati delle verifiche svolte dagli uffici competenti sulle 

materie indicate nell'interrogazione. 

L’occasione è grata per porgere i più Cordiali saluti. 

San Potito Sannitico, lì 23/03/2018    In Fede 

Il Consigliere Provinciale 

 Gianluigi Santillo 


